

RESKRIM

Tempuh 113 Km, Kapolda Jatim Pastikan Kesiapan Pengamanan Rute Tour de Panderman 2024 Dengan Bersepeda

Achmad Sarjono - KOTABATU.RESKRIM.ID

May 26, 2024 - 08:58



BATU - Dalam rangka gladi bersih pengamanan Tour de Panderman 2024, Kapolda Jatim, Irjen. Pol. Drs. Imam Sugianto, M.Si, turun langsung melaksanakan pengecekan jalur dengan Gowes bersama PJU Polda Jatim,

Sabtu (25/5).

Seperti diketahui, sebanyak 1.500 peserta yang dibagi menjadi 2 (dua), yakni 800 peserta pembalap dan 700 peserta non pembalap akan mengikuti Tour De Panderman bersama Kapolda Jatim Irjen Pol Drs Imam Sugianto MSi, pada 8 Juni 2024 mendatang.

Kepala Bidang Hubungan Masyarakat (Kabidhumas) Polda Jatim, Kombes Pol Dirmanto mengatakan ajang olah raga sepeda Tour De Panderman 2024 tersebut dalam rangka memperingati Hari Bhayangkara Ke-78.

Selain itu kata Kombes Pol Dirmanto, kegiatan olahraga bersepeda ini digelar untuk meningkatkan kembali minat masyarakat dalam olahraga bersepeda, dimana di Jawa Timur ada beberapa event yang juga digelar setiap tahunnya.

"Olahraga balap sepeda ini dalam rangka memperingati hari Bhayangkara ke - 78 dengan bersepeda start Polda Jatim, finish di Kota Batu," kata Kombes Dirmanto, Sabtu (25/5).

Ajang Tour De Panderman 2024 ini lanjut Kombes Dirmanto selain untuk lomba bagi atlet balap sepeda, juga untuk mengenalkan daerah yang dilintasi terutama di bidang pariwisata.

Dimana balap sepeda Tour de Panderman nantinya akan melintasi 6 kota/kabupaten mulai dari Surabaya, Sidoarjo, Pasuruan, Malang, Kota Malang dan Batu dengan menempuh jarak lebih kurang 113 kilometer.

"Selain merebutkan piala Kapolda Cup, kegiatan ini juga mengenalkan daerah-daerah yang dilintasi kepada peserta bahwa ada potensi ekonomi yang bisa diangkat mulai dari UMKM hingga wisata," terang Kombes Dirmanto.

Kombes Pol Dirmanto menambahkan setiap rute yang akan dilintasi para peserta nantinya sudah disiapkan pengamanan jalur semaksimal mungkin.

"Setiap wilayah Polres yang akan dilintasi sudah disiagakan personel untuk pengamanan yang maksimal," kata Kombes Pol Dirmanto.

Namun demikian Kabidhumas Polda Jatim ini juga menyampaikan permohonan maaf kepada pengguna jalan apabila dalam pelaksanaannya nanti sedikit mengganggu arus lalu lintas, khususnya di rute yang akan dilewati termasuk beberapa pit stop.

"Yang pasti kita sudah menyiapkan berbagai rekayasa lalu lintas demi keamanan, keselamatan dan kelancaran bersama," pungkas Kombes Dirmanto.

Sementara itu Kapolres Batu, AKBP Oskar Syamsuddin melalui Wakapolres Batu, Kompol Jeni Al Jauza mengatakan, jajaran Polres di Malang Raya (Polresta Malang Kota, Polres Malang dan Polres Batu..... _red_) sudah menyiapkan pengamanan jalur untuk para pembalap.

"Kami yang ada di jajaran Polres se Malang Raya sudah menyiapkan pengamanan jalur yang akan dilintasi oleh para pembalap nantinya," kata Kompol Jeni.

Ia menjelaskan kesiapan anggota dan pengecekan ranmor dinas anggota juga telah dilaksanakan untuk memastikan kesiapan kegiatan pengamanan Tour De Panderman 2024.

"Karena pentingnya kegiatan tersebut, kami juga melaksanakan gladi bersih pengamanan yang mana seperti kita lihat tadi Bapak Kapolda Jatim langsung cek rute dengan bersepeda," terang Kopol Jeni.

Wakapolres Batu ini juga menekankan pentingnya kesiapan dan kewaspadaan setiap anggota dalam menjalankan tugas pengamanan.

Ia mengingatkan kelancaran Tour De Panderman 2024 ini juga bergantung pada koordinasi dan kerjasama yang baik di antara seluruh anggota Polres se Malang Raya.

"Kita semua berharap Tour De Panderman 2024 dapat berjalan sukses, lancar dan aman," pungkasnya. (*)